
Réunion du 6 Septembre 2022 

 

Présents  Christian Gendraud,Deborah Carre,Jean Marc Macon, Frederic Lenoir 

                 Stephane Pousset,Jerome Quessette, Laurent Sellier,Catherine Laligand 

                Gilles Porel,Patricia Bardet ,Jean pierre Gruel , Tony Rondelot 
 

 Absents : ,Gaetan Drancourt,,Fabrice Carre , Jean pierre Gruel,Laurent Moalic 

                    Jean Marie Pichard, 
 

  Infos du Président : 
 

       Alexis a fini son service civique ,remplacé par Kevan Pousset 

       Le repas du Comité s'est très bien déroulé, Déborah est remerciée pour le choix du 

restaurant 

       L AG du comité est le 9 Septembre ,il est convenu de faire une info ping allégée. 

       Il va falloir commencer a réfléchir a faire entrer de nouvelles personnes au Comité ( 

départ de Constant ….). 

        Pendant l 'été , il y a eu l 'appel de 2 clubs (Civray et Montamisé) ,très satisfaits des 

interventions de Kevin et qui s'inquiétaient de savoir si cela allait continuer .On maintien les 

interventions de Kevin 

       Ont eu lieu , le stage Comité à Valvert , l 'AG de Valvert et celle du Poitiers TTACC. 
 

  Présentation  des comptes de résultats et du prévisionnel par Déborah 

 Compte de résultat avec un déficit de 200 euros . 

 Les budgets ont été validés par les membres 
 

  Formations arbitrage 

 Suite au problème de santé de Maurice Vidal , il ne sera pas possible d 'assurer les formations 

arbitrages tels que nous les avions pense. 

Deux solutions : Voir d 'abord avec le ligue pour savoir ce qu 'il vont pouvoir nous proposer 

(canal officiel) 

                           Maurice faisait les formations avec un collègue angevin Nicolas Angenot 

 Décision prise de contacter Mr Bouvier a la ligue et si ils ne peuvent pas nous faire de 

propositions tels que celles de Maurice alors Mr Angenot serait interpellé . 
 

 Animation des stages Comités  (Frederique et Christian ) 
 

 Afin de de dégager un peu Fred qui fait toute l 'organisation des stages  bénévolement ,    l 

'idée a été de demander a Simon de Valvert d’être responsable des stages comités et  du 

CDEF.Christian l 'a rencontré , il est très investi et prêt a le faire.Comment le rémunérer?Il 

estime qu 'il lui faut 2 heures de plus par stage 

 Les membres valident la proposition et le coût que cela entraîne soit : 

    160 euros par jour pour l 'encadrement des stages comité (14 jours prevus dans l 'année ) 

     40 euros la séance CDEF (34 jours prevus dans l'année ) 
 

  Ensuite un tour de table est fait et la séance est levée 
 

 Prochaine réunion le 11 OCTOBRE 
 


